

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 14. Juni 2008

Verabschiedung des Abiturjahrgangs 2008

In der Turnhalle des Friedrich-Ebert-Gymnasiums in Mühlheim, wurde am vergangenen Freitag von den Schülern und Schülerinnen des Jahrgangs 2008 Abschied genommen. Nach einigen Vorträgen von Schülern und Lehrern wurden die Zeugnisse überreicht. Zu den Gratulanten gehörten Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)